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  学校通信 　山形市立南山形小学校 

　令和６年９月６日 

　第５号 

　校　長　沼澤　　聡

～２学期スタート！～ 

学校に、子ども達の明るい笑顔が戻ってきました。 

 　夏休みが終わり、８月２９日（木）から２学期が始まりました。酷暑対策の一環

 として、これまでより１週間程度遅めのスタートです。

 　始業式では、全校児童が一堂に会し、久しぶりの再会に笑顔があふれていま

 した。式への臨み方もとても立派で、新学期への意気込みが感じられました。

 始業式では、児童に、以下の話を伝えたところです。

【始業式　校長講話より抜粋】 

　夏休み前には、パリオリンピックのお話をしましたね。日本は、２０個の金メダルを含

む４５個のメダルを取りました。その他にも、たくさんの競技・種目で元気や勇気、感動

をもらいました。オリンピックは『平和の祭典』と言いましたが、世界中がもっとなかよ

くなるきっかけの１つになればと思います。／２８日からは同じパリを舞台にパラリンピ

ックが始まっています。自分の障害と向き合い、困難があってもがんばる姿は、オリンピ

ックと同じように人々に元気や感動を与えてくれます。／このオリンピック・パラリンピ

ックで大事にしていることは、みなさんに２学期がんばってほしいと考えていることと同

じなんです。これらの大会を通して感じることは、世の中は多様性を大切にする時代にな

っているということです。簡単に言うと、世界中にはいろんな立場や考えの人がいて、全

ての人が幸せに生きることができるように、お互いに認め合いながら生活することを大事

にする時代になってきているということです。２学期は、１年間で一番長い学期です。学

習や行事などでしっかり力をつけることができるように、まずは、友達の考えや気持ちを

しっかり受け止めること、そして自分も含めてみんなが幸せになるためにはどうしたらよ

いかを、しっかり考えて行動できる人になってほしいと思います。／もう一つがんばって

ほしいことは、いつも言っている『あいさつのレベルアップ』です。１学期はだいぶよく

なりました。２学期も、いつでも、誰にでも、明るく、心を込めてできるようにがんばり

ましょう。

保護者・地域の皆様には、これまで同様の温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

教育実習が始まりました。 

 　始業式の日から、教育実習が始まっています。

 期間は、９月２７日（金）までの４週間です。

 すでに１週間が過ぎ、子ども達ともすっかり仲よく

 なっています。実習生には、担当学級を中心に、同

 じ学年の子ども達や行事・委員会活動などで、たく

 さんの子ども達と関わってもらいます。いろんなこ

 とを学んでいってほしいと思います。
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☆始業式の発表より☆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

☆夏休みの自由研究や作品を校内に展示しています。 

  ご覧になりたい方は、ぜひお越しください。 ※学校便りや日々の 

  期間・時間・来校時の約束等は、ホームページ 　児童の様子は、ＨＰ 

　『お知らせ一覧９／５掲載』でご確認ください。 　でもご覧になれます。 

  （紙面の関係上、ここに載せられませんでした。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２年　大泉　七菜　さん 

 　私は、２学期がんばりたいことが３つあります。

 　１つ目は、友達となかよくすることです。１学期は、

 下校中友達同士言い争いになるときがありました。

 そんなときに、早く仲直りできるように声をかける

 ことができました。２学期も続けていきたいです。

 　２つ目は、勉強です。２年生になって集中して勉強

 することが増えました。話を集中して聞いたり、自分

 の考えを班の中で話し合ったり、まとめたことを発表

 したりしました。だから、２学期も集中することを続けていきたいです。

　３つ目は、廊下の右側通行です。１学期は急いで左側を歩いたりするときがあったけ

ど、夏休み前には気をつけて右側を歩くことが増えたので、２学期でも続けていきたい

 です。　

　この３つを２学期も気をつけながらがんばりたいです。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　４年　會田　柚菜　さん 

　私の２学期のめあては、代表委員の活動がうまくできることと、地域のみなさんとも

 っと絆を深めることです。

　１つ目のめあては、代表委員のことです。１学期、代表委員の活動がうまくいかなく

て、先生に頼ることがありました。１組のみんなに話を聞きたいのに、自分が考えるこ

とに時間を使ってしまうこともありました。前もって、代表委員の陽太君と先生と打ち

合わせていたのに、悔しい思いをしました。２学期は、学級会のプログラムを頭に入れ

 て、みんなが話しやすい雰囲気を作れるようにがんばります。

 　２つ目のめあては、地域のみなさんに関わることです。

 私たち４年１組は、コミュニティセンターの百歳体操に

 ２回行きました。最初の理由は、おじいさんやおばあさ

 んが困っているか調べたかったからでした。百歳体操に

 集まるみなさんは、私たちに体操の道具を貸してくれた

 り教えてくれたりと、優しいしとても元気でした。

 そんなみなさんともっと仲よくなりたくて、２回目の交

流会ではビリーブの合唱やじゃんけんゲームをしました。２学期は、老人ホームのおじ

いさん・おばあさんに会いに行きたいと思っています。地域には、まだまだ出会ってい

 ない方がいて、たくさん知り合いになることは、きっと私の人生に役立つはずです。

　２学期は、この２つをめあてにして生活していきます。　


